

Treberwurstessen auf dem Bielersee

Ein Anlass der Superlative ging am 16.3.2019 über die Bühne.

22 Mitglieder des schleusenverein.ch trafen sich in Twann auf der MS Bielersee zu einem vorzüglichen Treberwurstessen und zu einer vergnüglichen Schifffahrt.

Ein grosser Teil der Teilnehmer wurde mittels einem modernen Bus der Firma Siegrist-Reisen vom Fricktal nach Twann chauffiert. Einige haben sich entschieden direkt anzureisen.





Nachdem alle ihren Platz auf dem Schiff eingenommen hatten, wurden wir von Käpt'n Oli auf humorvolle Art begrüsst und mit den Sicherheitsvorkehrungen auf dem Schiff vertraut gemacht. Käpt'n Oli ist weit herum bekannt für seine stimmungsgeladenen Sprüche. Auch eine Lektion, welche Auskunft über die Herstellung der Treberwurst gibt, durfte natürlich nicht fehlen.



Nun hiess es Leinen los! Gemächlich steuerte der Schiffsführer das Schiff in Richtung Neuenburgersee. Es wurde uns mitgeteilt, dass man den Zihlkanal bis zur Mündung des Neuenburgersees befahren würde bevor man dann wieder umkehrt in Richtung Bielersee.





schleusenverein.ch

Unterwegs wurden wir verwöhnt mit einer tollen Weinsuppe und daran anschliessend mit vorzüglicher Treberwurst und Kartoffelgratin.



Nach ca. 4 Stunden wurde MS Bielersee am Ausgangsort wieder festgemacht und wir verabschiedeten uns frohgelant und mit bestem Dank an die Crew von Käpt'n Oli für die tolle Bewirtung und die schöne Schifffahrt.

PS: Petrus sei an dieser Stelle herzlich gedankt für das prächtige Frühlingswetter!!



18.3.2019/JK